

↓大漁を祈願したソーラン節



女性陣による太鼓の演奏↑

★ 豊 葛輪漁港で恵比寿祭り 漁を祈願して

11月21日、諸浦の葛輪漁港で、恒例の恵比寿祭りがありました。地区民ら200人以上が総出で参加し、今夏の赤潮被害を吹き飛ばそうと、神事や踊りで豊漁を祈願しました。

葛輪港には、150隻以上の漁船が係留されていて、この日は色鮮やかな大漁旗が掲げられていました。

祭りでは、本浦小学校の児童や保護者ら60人が大漁を祈願して、ソーラン節を奉納し、紅白の餅まきや、地区の女性陣による太鼓の演奏も祭りを盛り上げました。

また、子どもたちがブリに親しみ、ふるさとの味として忘れないでほしいということと、関係者によるブリ汁とブリ大根が振舞われました。

葛輪自治公民館長の森枝速人さんは「わたしたちの仕事は第一次産業であり、人と環境、そして自然の恵みに感謝する思いをずっと忘れずにいたい」と話されました。

ま
ち
の
話
題

★ 2 壮年ミニバレー大会 人に特別賞が贈られました

10月20、21日、町体育指導委員会主催事業の第5回壮年ミニバレー大会が開催されました。

今年は合併5周年ということで、蔵之元上チームの飯尾栄二さん(72)と蔵之元中チームの冷水好幸さん(74)の2人に特別賞が贈られました。飯尾さんと冷水さんは、長年この大会に積極的に参加され、70歳を越えた今でも若い世代とスポーツを通じて交流を図っており、町民の健康づくり、社会体育の推進のため先頭に立ち、実践されています。

大会の結果は次のとおりです。

男子 [優勝] 茅屋スポーツ [準優勝] 御所ノ浦

[3位] 浜漣、宮ノ浦シニア

女子 [優勝] 蔵之元A [準優勝] 小浜

[3位] 脇崎、浜漣

↓表彰を受ける冷水好幸さん



↑表彰を受ける飯尾栄二さん



↑珍プレー、好プレーが続出しました